



Confidencial

Cautela de Sheinbaum ante relevo en la Corte

La candidata de Morena, **Claudia Sheinbaum**, en la reunión nacional de consejeros regionales de BBVA, fue cuestionada por el periodista Enrique Quintana, director de este diario, sobre si –de ganar el 2 de junio– ya tiene en mente a quién propondrá para sustituir al ministro Luis María Aguilar, quien concluye su periodo de 15 años en la Corte. “Ya lo estaremos viendo. Vamos a ser muy responsables”, dijo, y aseguró que aún no tiene a nadie en mente. Crucial decisión no sólo para el futuro de la independencia del Poder Judicial, sino sobre todo para el control constitucional de las leyes que apruebe el Congreso.

Revelaciones de la nueva ministra

La ministra **Lenia Batres** parece haberse metido un autogol. En su intento de lograr que la SCJN ya no discuta la validez del proceso legislativo, la autodenominada ‘juzgadora del pueblo’ reclamó que “en los últimos cinco años fueron dictadas 600% más sentencias invalidadoras de leyes (por vicios en el proceso legislativo), en comparación con los 23 años anteriores”. Es decir, que en el sexenio de López Obrador, con la aplanadora de Morena han aumentado 600% las violaciones al debido proceso legislativo. Eso es lo que está reconociendo, ¿o no?

AMLO, la violencia y su gusto por las bandas

El Presidente ayer expresó una de esas frases que quedarán para la posteridad: “Te diría primero, no hay más violencia, hay más homicidios”... La contradictoria explicación se volvió viral, aunque seguro el mandatario dirá que lo sacaron de contexto, pero de que lo dijo, lo dijo. Y quizás al darse cuenta, pidió mejor “hablar de otras bandas”. Emocionado, pidió al *staff* reproducir el video de la canción *El color de tus ojos*, de la Banda MS, aunque la llamó “Banda MVS”. Y todo sólo para anticipar que este grupo estará en el Zócalo el próximo 15 de septiembre...

Chocan Fox y Delgado

Duro se dieron ayer el expresidente Vicente Fox y el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado. El de las botas celebró en sus redes sociales que “la última encuesta (sin mostrar cuál) sostuvo que Morena se va a ir, vamos a construir un país unido, sin odio, sin división. Morena representa la Santa Muerte, nosotros representamos la vida, la verdad y la libertad, por eso vamos a ganar”. Y sin mediar, el líder morenista respondió: “No da ni medio día y ya anda hasta arriba... y no me refiero para nada a las encuestas”, al mostrarlo en una imagen con los ojos muy abiertos y enrojecidos, en alusión al consumo de marihuana.

Donde sí gana el candidato naranja

Jorge Álvarez Máynez sí iba ganando tras el primer debate presidencial... pero sólo entre los más virales de México en la plataforma Spotify. El candidato naranja posicionó su canción *Máynez presidente* en el segundo lugar de la lista. Pero luego de que la rola se vio afectada por “la marranada del PRI de Alito Moreno”, que –dijo– intentó tumbarla alegando que le pertenecían los derechos, no ha logrado reposicionarla, pues bajó al quinto y actualmente va en el sexto lugar.

Extorsiones en compra de medicinas

Una vez que Birmex se estrenó en la adquisición de medicamentos a gran volumen, esa instancia, dirigida por el general **Pedro Lohmann**, deberá tener cuidado con quienes se presentan como sus operadores. Uno de ellos, que se ostenta como cercano al general, es alguien de apellido Chong. No se trata del exsenador del PRI, sino de un oscuro personaje que se ha movido mucho tiempo en los bajos fondos del sector salud, incluso fue director de una empresa llamada Proimmune con la que terminó peleado con los señores Pérez Fayad en el pasado. El asunto ahora es que Luis Manuel Chong anuncia su influencia en la adquisición consolidada de medicamentos por parte de Birmex, lo que le sirve para extorsionar empresas. Ojalá el general Lohmann ponga orden en su tropa de Birmex.